

Jornadas: No hay educación sin educación física

17/04/2008

El equipo de la revista **Jakingarriak** ha organizado, en colaboración con el **Servicio de Deportes de MU** y con la participación de varios **profesores de educación física**, una jornada sobre la **educación física**. Con tal motivo, la revista ha dedicado dos números de la misma al tema, el **62** y el **63**. Tomarán parte en la jornada especialistas de gran experiencia; por lo cual, se prevée que serán de gran utilidad para los profesionales de la educación.

Anteriormente, la revista Jakingarriak nunca había tratado el tema de la Educación Física, pero por varias razones de peso, se ha animado a hacerlo. "Entre otras cosas, los nuevos paradigmas de nuestra cultura de la salud nos exigen unos curriculos actualizados, pero también educadores bien preparados, así como respuestas lógicas". Por todo ello, se tratará el tema de la Educación Física desde un punto de vista amplio.



09:00 Presentación.

09:30 Ponencia: Fernando Sánchez Bañuelos: La educación física en el siglo XXI.

11:00 Descanso.

11:30 Ponencia: Ana Makazaga y Mª Teresa Vizcarra: El currículo de Educación Física: perfil profesional del docente, necesidades a atender.

12:30 Ponencia: Antonio Fraile: El maestro de Educación Física como investigador de su práctica.

13:30 Comida.

15:00 Mesa redonda: Ana Makazaga, Mª Teresa Vizcarra, Federación de Ikastolas, Joseba Etxebeste, HUHEZI. Tema: La educación física en el nuevo currículo.

17:00 Despedida.

Quienes quieran tomar parte en la jornada, llamen, por favor, a la centralita telefónica, al 943 71 41 57, o envíen un mensaje a esta dirección: sarrera@huhezi.edu

